

{vozstart}



## La nueva grandeza sinaloense

Para el día 6, sólo la primera semana de marzo acumulaba 29 muertes violentas en Sinaloa, al sumarse el saldo de una emboscada dominical en el municipio de Guasave, en la que perecieron siete policías ministeriales y un presunto delincuente; dos individuos más fueron abatidos por el Ejército en el municipio de El Fuerte. La tarde del 2 de marzo, un canal televisivo de la Ciudad de México confirmaba que, en la vecindad del puerto de Mazatlán, se habían encontrado al menos cinco cadáveres de personas ahorcadas. Por esas mismas horas, en otro canal metropolitano, en una barra de chismes de la farándula, como si anunciaran el armisticio entre las fuerzas federales y el **narco**, se presentaron jubilosos el gobernador *empanizado*

del estado,

**Mario**

### **Malova**

#### **López Valdez**

y el alcalde panista porteño

#### **Alejandro Higuera**

para anunciar... las incomparables fiestas de Carnaval. Al día siguiente, desde una pérgola costera, un entusiasta

*staff*

de la segunda cadena de televisión transmitía en vivo, en directo y a todo color -¿a qué costo?- las espirituosas delicias de su estancia en

#### **La perla del Pacífico**

. El 1 de marzo, el mandatario estatal había dado las seguridades de unas carnestolendas pacíficas, en virtud de un operativo a cargo mil 500 efectivos armados de los tres niveles de gobierno. Entre la noche del viernes 4 y el sábado 5 hubo cuatro intensos tableteos de *cuernos de chivo*

en los que murieron cuatro personas

y resultaron algunos heridos, además de daños materiales en establecimientos comerciales.

El Ejército y la Armada asumían el patrullaje en la “

*zona de guerra*

”. No obstante, la madrugada del 8 de marzo un comando de encapuchados atacó un antro nocturno, asesinando a tres personas e hiriendo a otras ocho. Mientras tanto, 200 mil jornaleros que laboran en el sector agropecuario de la entidad pasan las de Caín como consecuencia de las heladas de principios de año que provocaron una crisis económica en once municipios, en donde los productores damnificados recibieron la promesa del presidente

#### **Felipe Calderón**

de que serán apoyados... con subsidios fiscales, que llegarán, si llegan, seguramente cuando las calendas griegas. ¡

#### **Si para mayo son los soles**

! Signos de la

#### **nueva grandeza sinaloense**

. Y eso es que apenas comienza el nuevo sexenio gubernamental

*panperredista*

en el estado. Mal comienza la semana para quien ahorcan en lunes.

# INSTANTÁNEAS DEL PODER

Escrito por ABRAHAM GARCÍA IBARRA  
Lunes, 14 de Marzo de 2011 11:12

---



~~Chaque fois que le président de la République de Mexique, Felipe Calderón, se rend à la capitale, il est toujours accompagné par une délégation de jeunes Mexicains. C'est ce qui se passe dans la photo ci-dessus.~~

# INSTANTÁNEAS DEL PODER

Escrito por ABRAHAM GARCÍA IBARRA

Lunes, 14 de Marzo de 2011 11:12

---



~~com yucatan.com.mx~~

# INSTANTÁNEAS DEL PODER

Escrito por ABRAHAM GARCÍA IBARRA

Lunes, 14 de Marzo de 2011 11:12



{vozmeend}